

# LOUIS RANCH

start to the future

**Narrenzunft**

**Krutstorze e.V.**

Verein zur Erhaltung des  
fastnächtlichen Brauchtums

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,  
am vergangenen Sonntag, den 27. Mai 2001 konnten um  
Punkt 11.30 Uhr die letzten Aufnahmen für das  
Filmprojekt „LOUIS RANCH“ endgültig in den berühmten  
„Kasten“ gebracht werden. Für das Filmteam und seine  
Helfer ein Anlass, das wohlverdiente Glas Sekt zu  
leeren. Für uns alle aber auch Anlass, dem Team, allen  
Helfern für die Zusammenarbeit und der Bevölkerung  
von Gottenheim für die Geduld und das Verständnis für  
die Abspermassnahmen zu danken. Stellvertretend für  
viele andere sei hier die Freiwillige Feuerwehr mit Ihren  
unermüdlichen Helfern sowie auch der Familie Dangel in  
der Hauptstrasse gedankt. Das Filmteam sieht sich  
durch diesen ehrenamtlichen Einsatz gestärkt und  
verpflichtet, das Werk zur Vollendung zu bringen und für  
die Regio einen sicher einmaligen Film zu schaffen.

Das Filmteam hat damit allerdings erst eine, jedoch eine  
wichtige Teilstrecke hinter sich gebracht. Jetzt folgen die  
„langen Nächte“ des Bild- und Tonschnittes. Eine  
Kostprobe ist am Freitag, den 29. Juni um 20:00 Uhr im  
Feuerwehrhaus zu sehen, doch hierüber werden Sie  
noch rechtzeitig im Gemeindeblatt lesen.

Bei Bedarf informieren Sie wie immer:

Dagobert Michael Stöhr  
euromedia®  
tel.: 07665 – 7305 oder  
mail: info@euromedia2000.de

Hauptstrasse 63  
79288 Gottenheim  
mobil: 0175 – 3338864